
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Sendo certo que, globalmente, o SNS tem hoje ao serviço muitos mais profissionais de saúde do

que existiam no início da presente Legislatura, sabe-se que o recrutamento, em particular de

determinadas especialidades médicas, se vem revelando de difícil concretização.

Recentemente, foi tornado público que podem estar comprometidas cirurgias, mesmo urgentes,

no Hospital Garcia de Orta, em Almada.

Será a falta de anestesistas a origem desse problema, tendo o hospital perdido, nos últimos

anos, um número expressivo de profissionais da área.

No entanto, as notícias não são absolutamente esclarecedoras quer quanto ao problema em si,

quer quanto à sua dimensão , quer mesmo quanto à garantia da assistência e aos

procedimentos concretos que estão a ser adotados com o objetivo de resolver os problemas em

presença. Aliás, os títulos das notícias aponta para a “rutura”.

Face ao exposto, entende-se importante obter as devidas informações, com objetividade, pelo

que, ao abrigo das disposições constitucionais, legais e regimentais, vêm os signatários, através

de V. Exa. , perguntar à Senhora Ministra da Saúde:

Quantos anestesistas foram perdidos nos últimos 6 anos, no Hospital Garcia de Orta?1.

Que medidas estão a ser equacionadas de modo a resolver as dificuldade de recrutamento

de certas especialidades médicas que, recorrentemente, se apresentam deficitárias no SNS?

2.

Foram recentemente ( nos últimos 3 meses) alteradas e/ou desmarcadas, cirurgias? Quantas

e quais as razões?

3.

Como estão a ser garantidas as cirurgias programadas, prioritárias e menos prioritárias?4.

Com os melhores cumprimentos



Palácio de São Bento, 14 de novembro de 2018

Deputado(a)s

EURÍDICE PEREIRA(PS)
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CATARINA MARCELINO(PS)
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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